

La France, championne du monde « jeunes » de pêche au coup !

Ce week-end se déroulaient, à ASSEN (Pays-Bas), les Championnats du Monde Jeunes de Pêche au Coup¹.

Ces championnats pour les jeunes se disputent en 3 catégories : les minimes (moins de 14 ans), les cadets (moins de 18 ans) et les juniors (moins de 23 ans). Cette année, la Fédération Française de Pêche Sportive au Coup (FFPSC), agréée et délégataire de pouvoirs du Ministère de la Jeunesse et des Sports, membre du Comité National Olympique français, et soutenue par la Fédération Nationale de la Pêche en France, présentait à Assen 3 équipes composées de 5 compétiteurs. Le palmarès est des plus remarquables.

L'équipe de France Minimes est Championne du Monde. Nicolas RENARD, 14 ans, originaire des Ardennes, déjà champion du monde en équipe en 2013, a « récidivé » en 2014 puisqu'il a été consacré champion du monde en individuel. Jason DAMAY a obtenu la médaille de bronze en individuel. Arnaud DUPIN, capitaine de l'équipe, champion du monde minimes en 1995, est toujours très investi dans le milieu de la pêche puisqu'il est administrateur d'AAPPMA et animateur d'Atelier Pêche Nature dans l'Eure-et-Loir.

L'équipe de France Cadets est Championne du Monde. Victor CHAMBON, 18 ans, originaire de l'Eure-et-Loir, formé par l'Atelier Pêche Nature de Chartres, en équipe de France depuis deux ans, vice-champion du monde en 2013, est à nouveau vice-champion du monde en individuel

L'équipe de France Juniors est Vice-championne du Monde, Maxime DUCHESNE, 23 ans, originaire de l'Eure-et-Loir, initié il y a une dizaine d'année par l'Atelier Pêche Nature de l'AAPPMA « La Gardonnette chartraine », trois fois sélectionné en équipe de France, est sacré champion du monde en individuel.

La FNPF et la FFPSC félicitent leurs champions et se félicitent de ses résultats qui démontrent tout l'intérêt de la mobilisation en faveur des jeunes au travers notamment des Ateliers Pêche Nature initiés et labellisés par la FNPF.

Victor CHAMNON, maxime DUCHESNE



1 : Cette discipline sportive consiste à attirer le poisson à un endroit déterminé appelé coup en amorçant. Pratiquée en eau douce, les techniques et le matériel varient en fonction du lieu de pêche et de l'espèce de poisson recherchée parmi les poissons dits blancs (ablettes, gardons, brèmes, carpes, tanches...).

1 : Cette discipline sportive consiste à attirer le poisson à un endroit déterminé appelé coup en amorçant. Pratiquée en eau douce, les techniques et le matériel varient en fonction du lieu de pêche et de l'espèce de poisson recherchée parmi les poissons dits blancs (ablettes, gardons, brèmes, carpes, tanches...).